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Holy Cross : tant de façons de vivre sa foi 
 

Le 10 décembre 2022, la paroisse Holy Cross a célébré son 100e anniversaire.  
Pour les paroissiens, ce fut un moment de se rappeler il est bon de se rassembler 
dans une communauté chaleureuse et dynamique. 
 
Propos recueillis par Daniel Bahuaud, coordonnateur des communications de 

l’Archidiocèse de Saint-Boniface 

 
Sheila Cornick, présidente du comité paroissial de pastorale : « Je suis paroissienne de 

troisième génération. Mon grand-père Soenen a joué un rôle dans la création de l'école 

Holy Cross et du Manoir Holy Cross. Mes grands-parents Kennedy ont été très 

impliqués dans la chapelle St. Thomas Moore, lorsqu'elle était liée à la paroisse. Mes 

parents ont été baptisés et se sont mariés à Holy Cross, tout comme mes cinq frères et 

sœurs. 

« À Holy Cross, il y a quelque chose pour tout le monde. Nous sommes tous sur des 

chemins de foi différents. Que votre foi soit en train de prendre racine, que vous soyez 

un catholique de la première heure, ou que vous soyez charismatique, traditionnel ou 

progressiste, on vous accueille. Il n'y a pas de pression pour appartenir à un groupe 

particulier. » 

 

John Scatliff, sacristain :  « Je suis à Holy Cross depuis au moins 25 ans. J'aime la 

beauté élégante de l'église. Ce qui est également beau, c'est qu'il y a une grande 

variété de manières d'être catholique ici. Les charismatiques assistent à la messe de 

midi, et les paroissiens plus traditionnels vont plus tôt. Il y a une forte dévotion mariale, 

avec la récitation du chapelet. Il y a aussi la chapelle d'adoration, ou encore la  banque 

alimentaire. Il y a tant de belles façons de vivre sa foi. » 

 



Joanne Mercier, en ministère de la musique : « C'est une vraie grâce de chanter ici. La 

musique est un élément vital de notre paroisse. Nous prions tous par le chant, et nos 

musiciens utilisent leurs instruments pour louer Dieu. Différents groupes chantent à nos 

différentes messes, chacun avec son style de musique, ce qui reflète la diversité de 

notre paroisse. Tout cela, parce que nos pasteurs ont vraiment bien compris la 

contribution de la musique à la liturgie. » 

 

Dominique Gougeon-Gagnon, responsable du groupe de jeunes de la paroisse, de la 

catéchèse des jeunes et de la préparation aux sacrements : « Nos jeunes sont très 

croyants, ce qui me donne beaucoup d'espoir pour l'avenir de la paroisse. Ensemble, 

nous approfondissons notre foi par la prière, des réflexions sur les Écritures et de 

nombreux aspects de notre foi, ainsi que l'histoire de l'Église. Nous aidons également à 

la soupe populaire de la paroisse et à d'autres œuvres de charité. Pour nous, comme 

pour toute la paroisse, une bonne partie de notre réponse à l’amour divin est de rendre 

service aux autres. C'est une joie d’être ici. » 


